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经过长时间的寻找，最近
派拉蒙影业公司和孩之宝影业
公司决定让小斯蒂芬·卡普尔
执导《变形金刚》系列的新电
影。

内部人士说，虽然谈判还
没有开始，但他是电影公司高
管和制片人的首选，交易将在
未来几周内完成。

在与包括派拉蒙电影公司
总裁艾玛·沃茨在内的几位高
层执行官会面后，电影公司认
为卡普尔是最适合电影公司改
造整个 IP系列的人选。小斯蒂
芬·卡普尔因执导迈克尔·B·乔
丹主演的《奎迪2》而闻名。

今年 1月，公司决定对整个
系列进行一次大改造，目前正
在开发两本同步剧本:一部由詹
姆斯·范德比尔特（《超凡蜘蛛
侠》）撰写，另一部由卓比·哈罗
德（《明日边缘》）撰写。哈罗德
的这部电影最终被选为电影系
列的下一部，当他在夏末对剧
本做了最后的润色之后，制片
厂就开始为下一部电影征求导
演的意见。

《变形金刚》自 2007年推出
以来，一直是派拉蒙最具吸引
力的系列之一，总共五部电影，
全球总票房超过40亿美元。

在 2017 年《变形金刚 5:最
后的骑士》上映后，导演迈克
尔·贝决定与该系列分道扬镳，
转而专注于新的原创题材。在
那之后，公司决定对变形金刚
IP 进行全面改造，首先从编剧
室入手，开发多种方式追求新
片，最终形成了《大黄蜂》。

另外，孩之宝也在变形金
刚官方页面上宣布，其变形金
刚系列和漫威的《X 战警》将在
2021年的某个时间内进行某种
类型的跨界，作为变形金刚合

作系列的一部分。
虽然孩之宝简单的预告并

没有说明变形金刚和X战警的
联名作品会以什么形式出现，
是漫画书、玩具线还是其他什
么，但预告上的“变形金刚合
作”标志或许能提供一些思路。

如果《X 战警》和《变形金
刚》真的在漫画中交叉，这就不
会是《变形金刚》中的人物首次
与漫威英雄相遇——新复仇者
和变形金刚在 2007年的限量漫
画系列中就跨界出现过。

目前还没有消息表明，新
的变形金刚电影何时开机，或
者《大黄蜂》中的演员是否有望
重新扮演他们的角色。除了真
人电影项目，还有一部由《玩具
总动员 4》导演乔什·库利执导
的《变形金刚》前传动画片正在
开发中。

同时，《奎迪》系列第三部
将由主演迈克尔·B·乔丹执导，
也是他首次担任导演。

搜娱

重启版变形金刚真人电影导演敲定
与X战警联动，前传动画开发中

记者日前从成都大运会执
委会获悉，第31届世界大学生夏
季运动会歌曲征集活动已启动，
将面向全球征集大运会原创歌
曲作品。

据了解，此次征集活动将以
大运会官网作为首发平台，面向
全球征集音乐作品，由线上作品
征集、作品评审、全球推广三个
阶段组成。本次征集活动共设
置一等奖 1 名，奖金为 8 万元人
民币；二等奖 1 名，奖金为 4 万
元；三等奖 1 名，奖金为 2 万元；
优秀奖 7 名，将各获 1 万元奖
金。应征者不受年龄、性别、职
业等限制，凡热爱运动、关心支
持成都大运会的音乐界人士、团
体和社会公众均可参与。

有意应征者可前往成都大
运会官方网站歌曲征集专题页
面了解信息、下载资料、上传应
征作品。应征人提交的作品数
量不限，提交方式既可选择线下
邮寄送达，也可选择线上提交。
投稿作品接收截止时间为 2020
年12月18日17时。 新华社

第31届世界大学生
夏季运动会歌曲
征集活动启动

当地时间 16 日，乌拉圭头
号射手路易斯·苏亚雷斯新冠病
毒检测结果呈阳性，无缘在下一
轮世预赛中迎战巴西队，同时也
将错过西甲联赛与“老东家”巴
萨的对决。

今夏，巴萨的一大争议举动
就是将球队射手苏亚雷斯赶出
门。苏亚雷斯每个赛季总能制
造不错的进球数据，而尽管今夏
他被巴萨扫地出门，现在他却打
脸巴萨：在巴萨急需一个能进球

的射手时，苏亚雷斯却成为西甲
效率最高的射手。

在7轮比赛里打入了5个进
球，事实上苏亚雷斯的上场时间
只有 376分钟，这也意味着他平
均75.2分钟就能打入一球，对马
竞来说，苏亚雷斯已经成为进球
的保障，他上场马竞等于以1比
0的比分开局。

意大利球星卡萨诺认为，巴
萨赶走苏亚雷斯太疯狂了。“苏
亚雷斯？一些人说他年龄大了，

而巴萨也送走了他，我觉得这很
疯狂。苏亚雷斯在 6 年的时间
里打进了 350粒进球，我不知道
为什么他们就这样赶走了苏亚
雷斯，然后让格列兹曼踢中锋的
位置。”

不过据加泰罗尼亚TV3电
视台报道，巴萨之所以送走苏亚
雷斯，是因为他对续约的要求太
高了。苏亚雷斯要求巴萨提供
一份为期4年的续约合同，他想
在巴萨踢到 37岁。俱乐部高层

不能接受这样的要求，毕竟苏亚
雷斯这些年受到一些伤病困
扰。科曼到来后，高层借助科曼
之手赶走了苏亚雷斯，荷兰人用
1 分钟的电话通知苏亚雷斯走
人。

有意思的，科曼近日表示，
巴萨需要引进一名 9 号。再看
看苏亚雷斯现在的效率，巴萨当
初是不是该和他好好谈谈续约
的问题呢？ 新体

苏亚雷斯新冠病毒检测呈阳性 巴萨赶走苏神内幕曝光

10月31日晚，体彩大乐透第
20108 期 开 奖 ，前 区 开 出 号 码

“02、03、06、07、33”，后区开出号
码“08、09”。位于镇江句容市开
发 区 国 际 花 园 26 幢 0102 的
3211011684 体彩网点传来喜讯，
该网点一位幸运购彩者袁先生收
获奖金296134元！

11月10日上午，袁先生来到
镇江市体育彩票管理中心领取了
奖金。中奖的是一张15元的5注
号码单式追加票，其中第四注号
码中得当期大乐透二等奖。据了
解，袁先生购彩二十几年了，这是
他第一次中大奖，他平时也不是
每期都购买彩票，都是想起来才
买。

在谈到购彩有什么技巧时，
袁先生坦言所谓技巧就是自己的
坚持加运气。购彩这么多年，一
直比较理性，每期投入不多，最多
20元。至于号码的由来，袁先生
说：“没有什么特别的意义，就是
随便选着玩的。此前也中过一些
小奖，没想到这次能中二等奖。”

对于奖金的安排，袁先生表
示他有一个爱心团队，经常参加
一些公益活动，非常感谢体育彩
票给自己带来的好运，这笔奖金
将全部作为团队的爱心基金，用
来多帮助一些有困难的人。体彩

镇江彩友热心公益事业
喜获体彩大乐透29万多

2020 赛季中超联赛（除超
甲升降级附加赛外）于 11 月 12
日落幕。江苏苏宁队击败卫冕
冠军广州恒大，历史上首夺国
内顶级职业联赛桂冠。在特殊
的赛季里，这份新意无疑令国
内职业足坛感到振奋。

不过，苏宁的夺冠，连同此
前首阶段榜底球队泰达、建业
提前保级，在业内人士看来都
多少得益于这个赛季中超联赛
特殊的赛制。“意外”赛果接踵
而至，也将有关联赛赛制优劣
的讨论引向更广范围的争议。
2020赛季推出的赛会制会否在
下一个赛季被沿用？这其实已
经引起包括参赛俱乐部、赞助
商、球迷共同的关注。

中国足协主席陈戌源对此
的回答是，“展望明年的联赛，

根据目前国际国内的疫情防控
情况，明年的联赛，我个人认
为，赛会制的可能性非常大。”
对于严肃的职业联赛赛制问
题，陈戌源当然不会随意脱口
而出。其解释也合乎情理：“如
果恢复主客场的话，万一某个
地区零星反弹的话，对于我们
联赛是个巨大的伤害，赛会制
的话，我们今年有一个成熟的
赛会制的管理经验和体会，就
可以保证联赛的顺利进行。”

陈戌源还透露，即便明年
中超联赛继续采用赛会制，那
么在具体竞赛细则方面，也会
做进一步完善，从而确保竞赛
公平公正。

从陈戌源的表态中不难判
断，2021 赛季中超联赛继续采
用赛会制，将是大概率事件。

但包括陈戌源本人在内，中国
足协内部也不否认“明年中超
联 赛 恢 复 主 客 场 制 ”的 可 能
性。但其落实的重要前提是国
内防疫工作，客观上满足采用
这一赛制的所有必备条件。

其实，“恢复主客场制”的
呼声更多来自包括赞助商在内
的联赛各利益关联方以及球
迷。在刚刚结束的 2020赛季中
超联赛中，受疫情影响，大量比
赛在无观众空场内进行。即便
联赛中、后期，部分球迷被允许
进场观赛，但大多场次观众入
场人数仅有几千人，决赛第2回
合苏州奥体中心的现场观众人
数也只有 9000余人。虽然赛会
制会给各俱乐部造成包括门票
收入在内的各类损失，但也可
能在其他方面为各俱乐部节约

开支。比如，本赛季中超两大
赛区为各队提供的酒店房间，
平均每间的日房费只有不到
500 元（含早餐）。还有一点值
得注意，联赛总场次少，各俱乐
部为此支出的比赛奖金额度也
大幅减少。

当然，从经营角度来说，中
超联赛盈利不能靠“省”，而是
利用可利用的一切合理、合法
条件追求社会价值与经济利益
双丰收。据了解，围绕新赛季
中超联赛赛制等问题的讨论将
于近期在苏州进一步深入展
开。一位中超俱乐部负责人也
已明确表示，“会根据现实情
况，据理力争，让中超联赛采用
最合理、最符合职业联赛特质
的赛制来进行。”

北青

明年中超仍有望恢复主客场制


